

ABSTRAK

Kinerja anggaran mencerminkan sejauh mana penggunaan anggaran telah mencapai tujuan pelaksanaan program kegiatan dalam sebuah organisasi melalui perencanaan strategis. Hal ini membantu publik dalam mengevaluasi apakah pemerintah telah berhasil melaksanakan anggaran berbasis kinerja dengan baik atau tidak. Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan menganalisis pengaruh akuntabilitas, transparansi, dan pengawasan terhadap kinerja anggaran dengan konsep *value for money* pada Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di Kabupaten Grobogan. Variabel yang digunakan di dalam pengujian adalah akuntabilitas, transparansi, dan pengawasan sebagai variabel independen, serta kinerja anggaran dengan konsep *value for money* sebagai variabel dependen.

Metode yang diterapkan pada penelitian ini adalah penelitian kuantitatif bersifat asosiatif kausal. Penelitian ini menggunakan sebaran kuesioner kepada responden yang digunakan sebagai representasi dari tiap OPD di Kabupaten Grobogan dengan total sampel sebanyak 48 sampel. Metode yang digunakan dalam pengambilan sampel ini adalah sensus yaitu teknik pengambilan sampel yang mana mencakup setiap anggota populasi yang menjadi sampel. Metode analisis data yang digunakan yaitu dengan uji kualitas data yang meliputi uji *response-bias*, uji validitas, dan uji reliabilitas. Analisis regresi linear berganda merupakan metode analisis yang digunakan untuk menguji hipotesis pada penelitian dengan menggunakan alat bantu program statistik berupa SPSS.

Hasil penelitian memperlihatkan bahwa secara simultan dan parsial variabel akuntabilitas, transparansi, dan pengawasan menunjukkan hasil positif dan signifikan terhadap kinerja anggaran dengan konsep *value for money* pada OPD di Kabupaten Grobogan. Hasil ini menunjukkan jika semua hipotesis yang dikembangkan pada penelitian ini diterima karena semua variabel independen berpengaruh positif terhadap variabel dependen.

Kata kunci: Akuntabilitas, Transparansi, Pengawasan, Kinerja Anggaran dengan Konsep *Value for Money*.